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会 議 名 称 令和６年度第４回大阪府北摂ブロック福祉有償運送運営協議会 

開 催 日 時 令和７年３月３日（月） 1４時００分から１６時００分まで 

開 催 場 所 池田市中央公民館 大ホール 

出 席 者 

【委員】会長：◎、副会長：〇 

◎三星委員、高橋委員、暮部委員、大南委員（欠）、中村委員（代理田頭様）、 

池田委員、齊藤委員、〇和佐委員、糸賀委員（途中退席）、田邊委員 

【担当市町等】 

豊中市、吹田市、高槻市、摂津市、豊能町、能勢町、大阪府、池田市 

【事務局】池田市福祉部高齢・福祉総務課  

課長 石井、主事 中岡、田籠 

【傍聴者】 

なし 

議 事 内 容 

１ 開 会 

 三星会長による進行。 

（事務局） 

資料の確認。 

 委員１０名中９名が出席のため会議が成立している旨説明。 

 

 

２ 申請書類の審査 

（１）豊中市 ２件 （変更１件、更新１件） 

□特定非営利活動法人 ＣＩＬ豊中・・・資料１ 

（事業者） 

「特定非営利活動法人 ＣＩＬ豊中」による変更点の説明。 

変更点は、運転手の追加。 

需要が増えているが、ガソリン代等の高騰などにより現在の料金で対応していくのは

難しいと考えている。 

運転手の高齢化が進んでいる。今後も新たな人材を募集し運営していけるようにして

いきたいが、なかなか厳しいところ。 

（暮部委員） 

 マスキングについてどのように運用されているのか。 

 生年月日や有効期間は必要事項があるため消されると確認できない。 

（事務局） 

 マスキングの運用については変更していない。 

（暮部委員） 

 どこかのタイミングで変わったのかと思われる。 

 免許番号の末尾は免許証の再発行回数で重要である。 

（会長） 

 次回から適切なマスキングの運用をお願いする。 
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＜事業者一旦退出＞ 

（会長） 

 他の協議会でマスキングをどのようにしているか田頭様に確認をお願いする。 

＜事業者入室＞ 

（会長） 

 申請内容について承認を通知。 

 

 

□特定非営利活動法人 おお樹に・・・資料２ 

（事業者） 

「特定非営利活動法人 おお樹に」による更新内容の説明。 

運転手不足により利用者は減っている。運転手専任として雇用することは難しく、別

法人から介護スタッフを回している。 

（暮部委員） 

 登録外の人が運転しているのか。 

（事業者） 

 運転手は全員登録している。 

（会長） 

 運転手の募集はどのようにしているのか。 

（事業者） 

 就職してきたスタッフに声掛けをしている。 

（高橋委員） 

 運行管理マニュアルにある運行管理責任者が更新されていない。 

（会長） 

 更新をお願いする。 

＜事業者一旦退出＞ 

（委員） 

 更新内容に異議なし。 

＜事業者入室＞ 

（会長） 

 申請内容について承認を通知。 
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（３）吹田市 １件 （新規１件） 

□一般社団法人 Ｅｖｅｒ Ｇｒｅｅｎ・・・資料３ 

（事業者） 

 「一般社団法人 Ｅｖｅｒ Ｇｒｅｅｎ」による新規申請内容の説明。 

 豊中市で障がい児を対象にした通所支援事業を行っている団体。 

 利用者の多くは医療的ケアを必要としているため、 箕面支援学校への通学に際してス

クールバスを利用することは難しい。 

 現在は介護タクシー事業者を利用しているが、毎回介護タクシー事業者を見つけること

が困難であり法人として新規申請を行った。 

 利用者の想定として今年度は１名。その利用者が吹田市に住んでいるため発地は吹田市

に設定している。 

 毎日利用されることが想定されるため運転手の登録は２名としている。 

 運行管理者責任者は運転手を兼ねているが、万が一のために代理の者を置いている。 

 料金については時間制としており、初乗り３０分あたり２，４００円で、以降１０分ご

とに８００円としている。他の対価として迎車・回送料金３００円、待機料金１０分以

降１０分ごとに３００円と設定している。 

（会長） 

今年度の利用者の想定を１名としているが、増やす予定はあるのか。 

（事業者） 

 今年度はない。 

来年度以降は支援学校に通学される方で希望者がいれば増やしていくことも考えてい

る。ただし、まずは介護タクシー事業者に相談することを想定している。 

（会長） 

 承認された場合、市内の一般の方の利用も受ける必要があるが、そこは大丈夫か。 

（事業者） 

 障害児通所支援サービスの利用者でない方の利用も対応することも想定している。 

（中村委員（代理田頭様）） 

 適切な運行管理を行っていただくために運行管理責任者については運転しない方を設

定いただきたい。それに伴い様式６号の差し替えをお願いする。 

（事業者） 

 運行管理責任者の代行者については、運転手と兼ねていても良いのか。 

（中村委員（代理田頭様）） 

 それは問題ない。 

（暮部委員） 

 料金はどのように設定したのか。 

（事業者） 

 大阪府が公表している「タクシー運賃の８割早見表」を参考に設定した。 

（暮部委員） 

 １０分しか乗っていない場合でも、２，４００円は高い。 
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（事業者） 

大阪府が公表している「タクシー運賃の８割早見表」を参考に料金を設定したので問

題ないのでは。 

（暮部委員） 

 短時間利用のケースも考えられることから１０分刻みにすることはできないのか。 

（事業者） 

 現在の利用者は通学に３０分かかるため、初乗り３０分と設定している。 

（会長） 

 今後一般の方が利用されることも想定されるため１０分単位での設定をお願いする。 

（事業者） 

 １０分単位での設定は問題ないため、１０分８００円で設定する。ただし、大阪府の

「タクシー運賃の８割早見表」は申請者の基準となるため３０分からではなく１０分

から表示をしてほしい。 

 待機料金は１０分以降１０分ごとに３００円は適正かどうか教えてほしい。 

（暮部委員） 

 適正であると考える。 

（高橋委員） 

 迎車料金は毎回かかるものという認識で良いか。 

（事業者） 

 ご認識のとおり。 

（暮部委員） 

 車の保険に関する資料はないのか。 

（事業者） 

 リース車両ためリースの契約明細に保険の内容が記載されている。 

（高橋委員） 

 車のナンバーが記載されていないため車検証に記載のナンバーと照合ができないた

め、別添の契約車両通知書を添付いただく必要がある。 

（中村委員（代理田頭様）） 

 自動車検査証記録事項の添付もお願いする。 

（高橋委員） 

 定款の一部が抜けているためそれも再提出をお願いする。 

（齊藤委員） 

 リースの契約の保険の項目で「搭乗者傷害」に金額の記載がないが理由はあるのか。 

（事業者） 

 確認する。 

（会長） 

後日修正し提出をお願いする。 

＜事業者一旦退出＞ 
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（会長） 

 正しいものがそろった時点で承認するといった形とするのはどうか。 

① 事業者から受付市に提出 

② 受付市から会長・近畿運輸局に提出 

③ 会長・近畿運輸局で審査 

（委員） 

 異議なし。 

＜事業者入室＞ 

（会長） 

 条件付きで承認することを通知。受付市に修正資料の提出をお願いする。 

 

 

（４）高槻市 ２件 （更新１件、変更１件） 

□特定非営利活動法人 みらい咲かそ・・・資料４ 

（事業者） 

 「特定非営利活動法人 みらい咲かそ」による更新内容の説明。 

 大きな変更は特になし。 

 ガソリン代高騰により運営は厳しく、運転手の確保にも課題を感じている。 

 ＜事業者一旦退出＞ 

（高橋委員） 

 運転手の運転記録証明書の提出は必要ではないのか。 

 内規では必要となっている。 

（受付市） 

 運輸局の提出書類一覧で運転記録証明書または無事故無違反証明書の提出が必要と書

いてあったが必要か。 

（高橋委員） 

 無事故無違反証明書では運転履歴が部分的にしか見ることができない。今回のケース

では、直近の事故もしくは違反後３年を経過しておらず、その内容も確認できない。

そのため、過去３年の運転履歴が確認できる運転記録証明書が必要と考える。 

（会長） 

 必要資料と考えられるので提出をお願いする。 

＜事業者入室＞ 

（会長） 

 条件付きで承認することを通知。受付市に運転記録証明書の提出をお願いする。 
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□社会福祉法人 高槻市社会福祉協議会・・・資料５ 

（事業者） 

 「社会福祉法人 高槻市社会福祉協議会」による変更点の説明。 

 変更点は、料金の改定。 

利用者数は６７名で少しずつ増えている状況。 

 運転手は１３名いるが、稼働の実態は３～４割程度のため募集も行っている。 

 財政面は厳しい状況であるが、利用者のために何とか継続している。 

（会長） 

 料金設定の根拠をお聞きしたい。 

（事業者） 

 燃料費分を利用料から支払えるようにと考え設定した。 

（暮部委員） 

 １キロ以内３００円、１キロ超～３キロ以内５００円となっているが、これはタクシー

料金を超えると思うがどのように考えているか。 

（事業者） 

 小数点第一位は四捨五入をして計算している。ＰＣ上で距離計算しており、運行時には

ＯＤＯメーターで実際の距離を確認している。そのため、１．４キロは１キロの計算で

運用している。この距離の測定方法は運輸局に相談している。 

＜事業者一旦退出＞ 

（会長） 

 タクシー料金を超えるのはおかしいと思う。 

（暮部委員） 

 ２キロ以内３００円という料金設定であれば超えることはない。 

（中村委員（代理田頭様）） 

 料金計算の実態と料金表が異なるのは良くない。 

＜事業者入室＞ 

（会長） 

 条件付きで承認することを通知。料金設定について田頭様に説明をお願いする。 

（中村委員（代理田頭様）） 

 料金計算の実態と料金表を合わせるために１．５キロ未満３００円、１．５キロ以上～

３．５キロ未満５００円・・・と修正をお願いする。 

（会長） 

 受付市に修正資料の提出をお願いする。 
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（６）豊中市 １件 （変更１件） 

□社会福祉法人 大阪府社会福祉事業団・・・資料６ 

＜齊藤委員一旦退出＞ 

（事業者） 

「特定非営利活動法人 おお樹に」による更新内容の説明。 

変更内容は運転手の追加。 

 変わったことは特になく、順調に運営できている。  

＜事業者一旦退出＞ 

（暮部委員） 

次回から適切なマスキングの運用をお願いする。 

＜事業者・齊藤委員入室＞ 

（会長） 

 申請内容について承認を通知。 

 

 

３ その他 

案件なし。 

  

 

４ 閉会 

（会長） 

 連絡事項はないか。 

（事務局） 

 本日の申請書類については回収する旨説明。 

 課長の石井より今年度最後の協議会であるため、委員・受付市町へご挨拶。 

 委員任期が年度末で切れる旨や来年度は事務局が摂津市へ変更となる旨説明。 

 

 


